

Fecha: 03-08-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general Título: ARCHIVO Pág.: 2 Cm2: 298,8 VPE: \$718.726

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Archivo

Hace 50 años: 3 de agosto de 1974

En funciones los semáforos en Prat.

Positivos comentarios tuvieron los automovilistas y choferes de locomoción porque entraron en funcionamiento los modernos semáforos que se instalaron en Prat, frente a la Estación de Ferrocarriles del Estado, Las personas consultadas indicaron que los aparatos permiten ordenar el tránsito, en especial el viraje a la izquierda de los vehículos que ingresan desde Prat hacia la calle Barros Arana, Las señales luminosas fueron instaladas por la Municipalidad.



Hace 10 años:

3 de agosto de 2014

Aniversario de la Galería de los Ocho

En diez años, el colectivo Galería de los Ocho se ha mantenido unido gracias a una gestión realizada desde el amor por lo que proyectan. El grupo funciona en el segundo nivel de la Galería Universitaria. Allí se pueden encontrar las obras de sus propios miembros como también de otros creadores. El 31 de julio de 2004 inauguraron la que puede considerarse su primera exposición como colectivo, sin que necesariamente se bautizaran como tales. Ahora celebran diez años de ese hito.

Hace 1 año:

3 de agosto de 2023

Frei: "Van a pasar 200 años y no habrá una verdad oficial"

En un seminario organizado por Clapes UC, el ex Presidente Eduardo Frei Ruiz Tagle aseguró que "tenemos un gran futuro si lo hacemos entre todos y lo hacemos bien. Por Dios que estamos peleados en este país, por Dios que discutimos de todo". El exjefe de Estado (1994-2000) pidió que "no sigamos discutiendo los 50 años. Van a pasar 100 años, 200 años y no va a haber una verdad oficial. Miremos hacia el futuro y pensemos que es posible si lo hacemos entre todos y lo hacemos bien".

En una actividad paralela en la U. de Santiago, el Presidente Gabriel Boric tuvo una reflexión diferente: "El 11 de septiembre de 1973 y los 17 años que siguieron no hubo guerra; hubo masacre unilateral. Lo que se hizo en dictadura no fue solo la muerte, la tortura, la desaparición, sino también se hicieron cambios políticos profundos que no hubiesen podido realizarse en democracia".

El Sur

Fundado en **1882 141** años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.